
 
  

 

 

 

 
 

Inklusive Sporthelfer‐Ausbildung in Paderborn 

 

Der KreisSportBund Paderborn und der DJK Sportverband machen für euch eine Inklusive 

Sporthelfer Ausbildung.  

Die Ausbildung kostet nichts. 

 Du machst Sport oder interessierst dich für Sport? 

 Du willst eine Sportgruppe mit leiten?  

Dann werde Sporthelfer.  

Egal wie alt du bist.  

Zusammen mit anderen Sportlern.  

Manche haben eine Behinderung, manche nicht. 

 

Das lernst du 

 Umgang mit allen Menschen 

 Was ist ein Sporthelfer?  

 Wie mache ich die Sportstunde? 

 Was mache ich bei Streit oder Ärger? 

 Wie kann ein Spiel mit allen gemeinsam gespielt werden? 

 Wie bringe ich anderen ein Spiel bei? 

 Wie ist die Sporthalle sicher? 

 Am Ende zeigst du in einer Prüfung was du gelernt hast 

 

 

 

 

 

 



 
  

 

 

 

 

Wann findet es statt? 

1. Tag: 21.08.2021  Uhrzeit 09:00-17:00 Uhr  

2. Tag: 22.08.2021  Uhrzeit 09:00-17:00 Uhr 

3. Tag: 28.08.2021  Uhrzeit 09:00-17:00 Uhr 

4. Tag: 29.08.2021  Uhrzeit 09:00-17:00 Uhr 

 

 

Wo findet es statt? 

Kreissporthalle Paderborn  
(Rolandsweg 93, 33102 Paderborn) 

 

 

Willst du dich anmelden? 

Dann kannst du beim KreisSportBund anrufen 

 05251-5455910 

oder eine E-Mail schreiben  

 lukas.schaefers@ksb-paderborn.de  


